

AHORRO Y USO EFICIENTE DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA

La Universidad de Guanajuato preocupada por el medio ambiente mantiene entre sus programas permanentes el ahorro de energía eléctrica en todos los inmuebles universitarios.

El “Programa Institucional de Ahorro y uso Eficiente de la Energía Eléctrica” de la Universidad de Guanajuato difunde entre los trabajadores y estudiantes información necesaria para el buen uso de los recursos naturales institucionales.

Como parte de este programa se distribuye la información, ejemplos y recomendaciones del buen uso de los recursos naturales, donde también se promueve la responsabilidad individual y social. Con la aplicación de medidas sencillas, se colabora a reducir el consumo de la energía eléctrica y aminora la generación de contaminantes hacia la atmósfera.

Algunas recomendaciones existentes es el evitar tener en exceso iluminación artificial para disminuir el incremento de la sensación térmica, o el evitar tener encendidos equipos que no se estén usando y que producen algún tipo de calor como equipos de cómputo o cafeteras.

Se sabe que en México con el uso de combustibles fósiles para generar energía eléctrica se envían a la atmosfera 0.668 kilogramos de CO₂ por cada kilowatt/hora producido. Es por esto que la Universidad de Guanajuato invita a todos los trabajadores y estudiantes a seguir atendiendo las recomendaciones para el uso adecuado de la energía eléctrica en todos los inmuebles universitarios.

